

**STRATEGI PEMASARAN PRODUK CICIL EMAS BANK SYARIAH MANDIRI  
KANTOR CABANG PEMBANTU KALIURANG YOGYAKARTA**

**LAPORAN MAGANG**

**Laporan Magang ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat menyelesaikan jenjang  
Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia**

**Disusun oleh :  
Lilis Ari Yulianti  
16213125**

**Program Studi Perbankan dan Keuangan  
Program Diploma III Fakultas Ekonomi  
Universitas Islam Indonesia  
2019**

**HALAMAN PENGESAHAN**

**LAPORAN MAGANG**

**STRATEGI PEMASARAN PRODUK CICIL EMAS BANK SYARIAH  
MANDIRI KANTOR CABANG PEMBANTU KALIURANG  
YOGYAKARTA**



Disusun oleh:

Nama : Lilis Ari Yulianti  
No Mahasiswa : 16213125  
Jurusan : Perbankan dan Keuangan

Telah disetujui oleh Dosen Pembimbing  
Pada Tanggal: 04 Juli 2019



(Rizqi Adhyka Kusumawati, SE., MBA)

## PERNYATAAN BEBAS PENJIPLAKAN

“Saya yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa laporan magang ini ditulis dengan sungguh-sungguh dan tidak ada bagian yang merupakan penjiplakan karya orang lain. Apabila di kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar maka saya sanggup menerima hukuman/sangsi apapun sesuai dengan peraturan yang berlaku”

Yogyakarta, 8 Mei 2019



Lilis Ari Yulianti

## KATA PENGANTAR

### Assalamu'alaikum warahmatullaahi wabarakatuh

Alhamdulillah puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufik dan hidayah-Nya, penulis dapat menyelesaikan penyusunan Tugas Akhir ini. Shalawat serta salam penulis panjatkan kepada baginda alam, yakni Rasulullah SAW sebagai suri tauladan bagi seluruh umat manusia.

Tugas Akhir ini tidak dapat terselesaikan tanpa dukungan dari berbagai pihak yang selama ini telah banyak membantu dan berperan dalam menulis Tugas Akhir ini yang berjudul “**STRATEGI PEMASARAN PRODUK CICIL EMAS PADA BANK SYARIAH MANDIRI KCP KALIURANG**”. Laporan ini disusun bertujuan untuk memenuhi salah satu syarat mencapai gelar Ahli Madya Studi Diploma III Perbankan dan Keuangan Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia.

Selama proses penyusunan Tugas Akhir ini penyusun telah mendapatkan bantuan dan bimbingan serta pengarahan dari berbagai pihak. Oleh Karena itu dengan segala kerendahan hati, penulis mengucapkan terimakasih kepada:

1. Allah SWT yang telah memberikan Kesehatan, sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir.
2. Bpk Haryanto dan Ibu Lasiyem selaku orang tua dan Keluarga yang selalu meberikan semangat, serta doa dan kasih sayang sehingga penulis mempunyai dorongan untuk menyelesaikan Tugas Akhir ini.

3. Dra. Diana Wijayanti, M.Si selaku Ketua Program Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia
4. Ibu Rizki Adhyka Kusumawati, SE., MBA. Selaku Dosen Pembimbing Akademik yang dengan sabar memberi bimbingan, sehingga tugas akhir ini dapat terselesaikan dengan baik.
5. Seluruh pihak Bank Syariah Mandiri KCP Kaliurang atas kesempatan magang, pengetahuan dan pengalaman selama tiga bulan yang dapat mambantu tugas akhir ini.
6. Kepada seluruh teman-teman Diploma III Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia angkatan 2016, khususnya Prodi Perbankan dan Keuangan atas kebersamaannya dan motivasinya.
7. Untuk sahabat yang selalu mendukung saya Chyntia Alvianti, Pinkha Nuryanita, Naimatul Maesaroh, Nava Reviana, Thalia Widia Murti yang selalu mendukung,

Penulis menyadari bahwa laporan Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna. Oleh sebab itu, penulis mengharapkan arahan, bimbingan, kritik, dan saran yang membangun. Akhir kata, penulis berharap laporan skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis, semua pihak yang terkait dan bagi ilmu pengetahuan.

Wassalamu'alaikum Wr.Wb.

Yogyakarta, 8 Mei 2019

Lilis Ari Yulianti